

Medienmitteilung

Brugg, 14. August 2024/pr

Grüner Güggel: Katholische Kirchgemeinde Brugg strebt die Rezertifizierung an

Die Katholische Kirchgemeinde Brugg hat Ende Juni 2020 nach einem umfangreichen Zertifizierungsprozess das kirchliche Umweltmanagementlabel des Grünen Güggels erhalten. Das gleichnamige Umweltmanagementsystem hilft Kirchgemeinden bei der Verbesserung ihrer Umweltleistung. Es dient der Optimierung des Ressourcenverbrauchs, spart Betriebskosten und wirkt langfristig und motivierend über die Gemeindegrenzen hinaus. Die Kirchgemeinde hat zudem mit der neuen Umweltbeauftragten Brigitta Bölsterli die ideale Person gefunden, um das anstehende Rezertifizierungs-Audit im Herbst zu bestehen.

Nach dem Weggang der ersten Umweltbeauftragten des Pastoralraums, Iris Bäriswyl, die massgeblich an der Einführung des Grünen Güggels beteiligt war, entstand eine längere Vakanz, die anfangs März dieses Jahres mit Brigitta Bölsterli besetzt werden konnte. Die Kirchgemeinde Brugg setzte mit dieser Anstellung ein wichtiges Zeichen und bestätigte ihr Engagement für die Umwelt. Denn noch gibt es nur wenige Kirchgemeinden, die eine 20-prozentige Stelle für Umwelt- und Sicherheitsfragen geschaffen haben. Für Brigitta Bölsterli, die seit 2020 im Pastoralraum wohnt, kam die Stellenausschreibung gerade zum richtigen Zeitpunkt: «Ich war bereit für eine berufliche Neuorientierung und auf der Suche nach einer Möglichkeit, um mich stärker im Pastoralraum zu engagieren», so die neue Umweltbeauftragte, die über hervorragende Qualifikationen für die Stelle verfügt.

Die Ingenieurin FH Systemtechnik (OST) beschäftigt sich seit Jahren mit Umweltthemen und ist zusammen mit ihrem Ehemann Inhaberin einer Beratungsfirma mit Themenschwerpunkten Umweltmanagementsysteme, Webdesign und Unternehmensentwicklung. Sie hat unter anderem den Lehrgang Kirchliches Umweltmanagement bei der oeku – Kirchen für die Umwelt, sowie eine Ausbildung zur Sicherheitsassistentin (ASGS) bei der Suva absolviert. Dank diesen Voraussetzungen brauchte Brigitta Bölsterli nicht lange, um sich einzuarbeiten. «Ich habe mich sofort an die Vorbereitungsarbeiten für die Rezertifizierung gemacht», stellt sie fest und gibt sich zuversichtlich, dass die Kirchgemeinde auch weiterhin mit dem Grünen-Güggel-Label ausgezeichnet wird. «Wir haben unsere Ziele zwar nicht alle vollumfänglich erreicht», gibt sie zu bedenken, «aber ich stelle bei der Kirchenpflege, den Mitarbeitenden und den Freiwilligen im Pastoralraum eine hohe Bereitschaft fest, sich für dieses wichtige Anliegen einzusetzen».

Kontakt

Brigitta Bölsterli, 056 462 56 58, brigitta.boelsterli@kathbrugg.ch

Pierre Reift, 079 874 06 29, kommunikation@kathbrugg.ch

www.kathbrugg.ch